



¡LA REGIÓN DE LOS RÍOS ESCUCHA A SUS AGRICULTORES

Primera Política Silvoagropecuaria regional que nace desde el diálogo



Tu estás en: [Home](#) » [Nacional](#) » [Agricultura](#) » [INIA celebró sus 50 años de aporte al sector agropecuario](#)

INIA celebró sus 50 años de aporte al sector agropecuario

ViveAgro | abr 11, 2014 | 0 comentarios

En todo el país, el INIA celebró sus 50 años de vida con ceremonias en las que participaron todos los trabajadores del instituto, acompañados por autoridades, dirigentes gremiales, agricultores y agricultoras, representantes de empresas e instituciones ligadas al agro e invitados especiales.

Con una ceremonia, que se realizó en el Centro Regional de Investigación, La Cruz, la institución conmemoró su aniversario destacando sus principales logros de investigación y también a sus funcionarios.

El Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA) conmemoró su aniversario número 50 en todo el país y la Región de Valparaíso no se quedó afuera, ya que el Centro Regional de Investigación La Cruz también hizo una ceremonia donde estuvieron invitados autoridades como Omar Morales, Seremi de Economía; Ricardo Astorga; Seremi de Agricultura, Hermann Bakke, representante de Seremi de Energía; Héctor Leña, Subdirector Regional de Cerdo; Malcolm Munchosen, Director Regional de Leña; Director Regional SAG,



Subscribete via RSS

Las últimas noticias y actualizaciones



Subscribete via Email

Nuestro contenido en tu email

Privacidad: No publicaremos ni compartiremos su información.



Facebook

